



1995-2008 : 13 ANS D'OPPOSITION AU RÈGNE DE KÉLYOR

**FACE À DES MÉTHODES INACCEPTABLES,
une gestion trompeuse, inefficace et coûteuse, UN BILAN DERISOIRE**



UNE ÉQUIPE MOBILISÉE, PERSÉVÉRANTE ET COMBATIVE.

Avec des citoyens impliqués et responsables, des militants associatifs, des représentants de formations politiques, tous engagés dans la bataille pour la démocratie locale. Au conseil municipal, d'hier et aujourd'hui : Corinne Bessonies, Sophie Vimont, Ghyslaine Canonici, Danièle Haddad (décédée), Philippe Van Grevelinge, Daniel Piazzola, Jean-Luc Georges, Michel Journet, Jean-François Dauriac, Claude Morel (resp des Verts)...
Au travers de la vie politique ou associative locale : F. Dogga, resp du PS, Guy Boulley, resp. du PC, Mehdi Kouki, (Psdt de l'association Malnoue chez nous), Eric Armand (judo, football), J. Caritte (Parents d'élèves), Pierre Gamet, (Psdt de l'association Arc-en-ciel), Henry Covin (anciens combattants et personnes âgées)... Issa Traoré (Psdt de l'association « les habitants de la rose bleue et des 1001 nuits »)...

POUR PRÉSERVER UNE ALTERNATIVE ET PRÉPARER L'AVENIR Une dynamique de rassemblement est lancée

Cette alternative supposait bien sûr que nous soyons tous rassemblés : tous les partis de gauche, majoritaires dans la commune non seulement aux dernières élections présidentielles et législatives, et aux élections cantonales voici à peine trois ans, mais aussi tous les élus d'opposition, de nombreuses associations de quartier, des habitants anciens et nouveaux, unis et déterminés. Seul le Maire espère encore quelques débauchages et rêve... d'une troisième liste, mais rien n'y suffira. Parce que tous ensemble, nous avons commencé à travailler sur un projet, à en dégager les grandes lignes ou orientations. Mais c'est **avec vous et avec tous les habitants qui le souhaitent**, que nous le préciserons avant de nous présenter tous ensemble aux prochaines élections.

13 ANS D'UNE FERME OPPOSITION À KÉLYOR ET DE PATIENTE DÉTERMINATION, FACE À DES METHODES INACCEPTABLES... ...ET DES ENGAGEMENTS NON TENUS

Face à son mépris, des habitants, des élus, des institutions :

13 ans de procès contre personnels et administrés

Des personnels municipaux logés, mutés ou déplacés selon leur degré d'allégeance, entraînés devant les tribunaux (près de 20 procès pour les seules dernières années), comme des habitants ayant contesté « le Roi Kélyor » ou l'opposition, qui a essuyé **deux procès du maire et les a tous gagnés.**

Extrême droite

Quand la presse nationale et la télévision, titrent « le Maire d'Emerainville, accusé d'incitation à la haine » (France 2-LCI 24/09/05), que le Maire reçoit le soutien officiel et public de l'extrême droite (Aurore de l'Europe puissante etc...), **notre commune mérite mieux pour la représenter.**

Condamné par la justice

Comment le Maire, **expert comptable de métier** (non content d'être battu dans sa commune aux cantonales de 2004), a-t-il pu **se faire condamner par la justice** pour ses propres comptes de campagne (CNetc...).

Sectarisme et intolérance

Ce n'est qu'après 12 ans d'opposition, un an avant les élections, et suite à la saisine du Préfet, que nous avons obtenu un local (le lundi de 10h à 12h...) et un droit d'expression dans le bulletin municipal, comme le prévoit la loi. Les compte rendus municipaux sont dénaturés et dévoyés, les attaques personnelles et le dénigrement sont permanents, à partir de tracts « anonymes » ou de l'ULEM... Tout cela est révélateur d'**une façon de faire et de gérer la municipalité, sectaire et intolérante** qui n'est plus au service de tous les habitants mais d'intérêts particulier et partisans.

En conflit permanent avec l'Etat, le SAN, Epamame, le Conseil Général, la CAF, la DDE...

A deux reprises, en 1999 et 2005, sur ordre du Préfet, il est contraint de retirer les armes de la Police municipale, illégalement équipée. La CAF a retiré son agrément au centre Saint-Exupéry, la Sécurité Sociale refuse de subventionner l'épicerie sociale ; au Conseil Municipal du 19/12/07, il s'en prend à la Direction Départementale de l'Equipement ! Ses multiples conflits et procès avec les partenaires incontournables de notre développement **décrédibilisent Emerainville, limitent nos moyens et entravent notre essor.**



Claude Morel, responsable de verts, Conseiller Municipal

Nous avons défendu l'image et l'honneur d'Emerainville

Quand un Maire présente dans des médias nationaux sa commune comme la « poubelle de la seine et Marne », qu'il traite sans discernement tous les habitants de tel quartier de « furoncle » ou les nouveaux habitants de l'Orangerie de « bobos » parce qu'ils n'auraient pas bien voté lors des dernières élections législatives et présidentielles, c'est l'image d'Emerainville qu'il salit. Car Emerainville ce n'est pas ça. Il est temps de tourner la page !



P. Van Grevelinge, Conseiller Municipal

Nous avons combattu son comportement anti-démocratique

De 1995 à 2001, nous participions à de nombreuses commissions et avons subis nombres d'humiliations. Un exemple parmi tant d'autres : Je me souviens d'une commission des finances en octobre 2000, censée préparer le débat d'orientation budgétaire de 2001, expédiée en quelques minutes où Alain Kélyor a griffonné trois ou quatre lignes avec quelques chiffres sur un morceau de papier et m'a demandé en me le tendant si j'avais des commentaires à faire. J'ai participé pendant ce mandat à diverses commissions y compris à celle de l'éducation. La commission présidée par madame KRAUSS fonctionnait bien et celle-ci nous a toujours respectés, elle écoutait et retenait parfois ce que nous pouvions dire. Cela n'empêchait pas Alain Kélyor de déclarer en séance publique du conseil municipal et d'écrire dans les tracts de l'ULEM que nous n'assistions à aucune commission. En 2001, nous avons tenté de proposer proposé au Maire une opposition « constructive » (CM 18/3/2001) participe à toutes les instances de concertation de la Mairie à condition que soit garanti un fonctionnement normal et démocratique, et notamment comme le font toutes les communes un minimum de moyens prévus par la loi (ex. un local). Celui-ci l'a refusé et a voulu choisir les instances où il accepterait la présence de l'opposition. Nous avons donc décidé de ne siéger dans aucune commission.

Face à une gestion douteuse et de graves incompétences, nous avons aussi dénoncé :

...Une gestion à la « petite semaine », sans véritable projet

Le SAN a financé la quasi totalité des équipements de notre commune. Mais il agit toujours sur la base de propositions et de négociations avec les communes, qui choisissent les lieux, contribuent aux cahiers des charges, et peuvent elles-mêmes réaliser les travaux ! Le Gymnase Guy Druet, la nouvelle crèche ou la future médiathèque ont été ainsi programmées, et retardés.

...Un isolement de la commune qui coûte cher

Quand le Maire affronte tout le monde (voir plus haut), **il isole la commune**, alors que tous ses moyens et équipements reposent sur le partenariat et la négociation. La plupart des communes du département bénéficient d'aides conséquentes du Conseil Général, pour des projets d'envergure : Exemple, le CADUCE (pour les communes de plus de 7000 hots, jusqu'à 750 000 €). Emerainville n'a jamais monté un seul dossier ni rien demandé. Récemment, concernant le dispositif pour le développement durable et les projets de territoire, le maire n'a présenté qu'une demande dérisoire par rapport à celles de nos voisins !

...Affaires et mensonges

Quand l'opposition s'étonne qu'un seul et même architecte se voit attribué, sans mise en concurrence, de nombreux marchés publics (gymnase Anquetil, maison des associations, dojo...), il jure publiquement en conseil municipal des 11 avril, 23 mai et 19 décembre 2005, n'avoir aucun lien privé avec cet architecte... Quelques mois plus tard, quand circulent des documents attestant que l'architecte a réalisé **la résidence principale de notre Maire dans le Loiret (il n'habite même pas dans notre commune !), qu'il travaille encore pour ses affaires immobilières parisiennes**, il reconnaît alors qu'il avait « oublié qu'il lui avait refait sa maison et qu'il gère encore aujourd'hui une de ses nombreuses affaires personnelles »...

**NOUS NOUS...
POUR PRÉSERVER UNE ALTER...
AVEC NOUS, CONSTRUISEZ...**

Face à ses tromperies...

La sécurité :

Le bureau de la police nationale qui avait été ouvert sur le Bourg a été retiré, la police municipale ne compte plus que 3 policiers sur 10 prévus et annoncés, tous ont démissionné, et personne ne veut les remplacer. Non pas en raison de l'insécurité, mais à cause des conditions de travail et de leur hiérarchie. Et comme partout le bilan reste catastrophique : 454 crimes et délits sur la seule ZUS du Bois d'Emery en 2006-2007, dont moins de 1 sur 4 serait élucidé.

Gens du voyage :

La commune est toujours et de plus en plus cernée par des aires sauvages et parfois légales de gens du voyage, alors qu'il suffirait de négocier dans le schéma départemental avec le Préfet une distance minimale entre les aires de différentes communes pour être conforme à l'esprit de la loi qui les régit. Elle est faite, rappelons le pour éviter les trop fortes concentrations.

Clos d'Emery :

Après 13 ans de provocation, de poudre aux yeux et d'immobilisme, il vient enfin de demander et, bien sûr d'obtenir quelques subventions, à la veille des élections, ...il veut nous faire croire qu'il fera demain e qu'il na pas été capable de faire hier.



L'exemple de la fiscalité et des impôts locaux

Une forte communication sur la taxe d'habitation mais, la taxe foncière sur le bâti, la plus élevée du département. Et la pression fiscale (585 €/habitant) est à Emerainville, plus forte que dans les communes similaires (344 €/habitant).

Source Ministère des Finances.

L'exemple des projets et investissements jamais réalisés

A chaque présentation officielle des vœux et à la veille de chaque élection, le Maire fait de grands effets d'annonce et promet de nombreuses réalisations. Elles se traduisent dans chaque budget prévisionnel par de prétendues recettes, qui n'arrivent jamais et disparaissent en fin d'année.

L'exemple de la nouvelle crèche

Prévue et programmée par le SAN depuis 2003, le Maire en a changé plusieurs fois la localisation pour finalement jeter son dévolu sur un terrain qu'il n'a acquis qu'en... 2006. Conçue à l'origine pour 20 berceaux, le Maire s'est rendu compte en 2007 que l'arrivée massive de nouveaux habitants (Orangerie et Malnoue) augmentait les besoins. Il a donc décidé de financer 20 berceaux supplémentaires et annonçait qu'elle ouvrirait coute que coute en... Octobre 2007. Revendiquant de piloter lui-même les travaux, il s'aperçoit alors qu'il fallait des fondations spéciales et fait voter le Conseil municipal en... décembre 2007 une modification du marché s'y rapportant. Et pour ne pas assumer son incompétence, pourtant évidente, il impute à présent les retards au SAN et à la ville nouvelle. Pour sa part, l'opposition était intervenue tout au long de ce long dossier (cf. *Interventions en conseil municipal de Philippe Van Grevelinge 3 Aout 2006, Jean-François Dauriac, 20 Mars 2006, 30 juillet 2007, Positions et propositions pour une politique de la petite enfance, avril 2006, etc...*)

L'exemple du Centre Culturel Saint Exupéry

En 2001, le Maire ferme la maison pour tous, et la MJC. Il rebaptise « Saint Exupéry, la maison « Simone Signoret », et promet d'y installer à la place un Centre Social au motif que cela ouvrirait droit à des subventions de la Caisse d'allocations familiales. Aujourd'hui, la CAF a supprimé son agrément au Centre Social et les subventions qui vont avec... Et, au contraire de ce qui se passait auparavant, plus aucun habitant ne s'investit dans les activités qui s'y déroulent.



**...SOMMES BATTUS
...NATIVE ET PRÉPARER L'AVENIR
...L'EMERAINVILLE DE DEMAIN**

« Nous avons rétabli la vérité et démasqué une gestion qui est trompeuse, inefficace et très coûteuse ».

Nous avons fait des propositions réelles et efficaces

Réhabiliter l'ensemble du Clos d'Emery, pour revaloriser le prix des maisons (et de celles qui l'entourent), afin que les familles qui le souhaitent puissent les revendre avantageusement, et permettent une réelle mixité sociale. Un véritable accompagnement social et un encadrement des jeunes pour les familles qui resteront.

Réaménager complètement le bois d'Emery qui sépare le Clos de la Gare, en un ensemble paysager, en y intégrant quelques équipements publics et les locaux de la police municipale...

Négocier une distance minimale entre les aires de gens du voyage, dans le cadre du schéma départemental, pour éviter leur concentration autour des petites communes comme la notre- négocier le départ de l'aire illégale de Malnoue (Champs sur Marne) et la remplacer par la caserne de pompier prévue par le conseil général ou d'autres équipements publics (piscine, culturels...)

Redéfinir les mission de la police municipale...



2008-2014 : 6 ANS POUR AGIR ET FAIRE

UNE AUTRE CONCEPTION DU RÔLE DE MAIRE ET DE L'ACTION MUNICIPALE...

Une municipalité au service et avec le respect de TOUS les habitants, qui sert d'intermédiaire entre les particuliers et tous les habitants qui le souhaitent. La gestion des affaires municipales ne peut se résumer à renvoyer les habitants qui ont des problèmes sur d'autres institutions. Elle est d'être leur porte parole, et leur représentant, de rechercher pour eux et avec eux les solutions, de saisir les administrations, de servir d'intermédiaire efficace. Il faut arrêter de dire au gens, « **ça ce n'est pas de la faute de la mairie**, allez voir le SAN ou Epamarne ou la même la copropriété ».

Votre avis, vos propositions ? emerainvillois@wanadoo.fr



Une municipalité reconnue et soutenue, qui recherche, négocie et obtient les moyens d'agir. Une municipalité ne peut se contenter, surtout dans une ville nouvelle de gérer et administrer ce qu'elle a. Elle a pour cela des fonctionnaires compétents, qu'elle doit aider, former, encourager. Son rôle est de **rechercher, négocier et obtenir les moyens dont elle a besoin**, créer les partenariats nécessaires pour y parvenir. D'où l'importance de rétablir et normaliser ses relations avec tous les partenaires et institutions, et de trouver toute sa place dans l'intercommunalité actuelle et future.

Votre avis, vos propositions ? emerainvillois@wanadoo.fr

Une municipalité exemplaire, en matière de démocratie locale.

Les citoyens ne veulent plus donner plein pouvoir à leurs élus jusqu'à la fin de leur mandat. La municipalité se doit de les informer et de leur rendre compte en permanence de son action, être à l'écoute de leurs critiques et suggestions, les associer aux décisions qui les concernent.

Votre avis, vos propositions ? emerainvillois@wanadoo.fr



...AVEC DES ENGAGEMENTS FERMES, SUR DES ORIENTATIONS CLAIRES

Un projet à enrichir avec les habitants

Projets et priorités continuent d'être débattus et enrichies dans le cadre d'un « groupe projet » associant tous les habitants qui le souhaitent et qui se réunissent à la maison de la gauche tous les lundis soirs.

Les premières orientations de notre projet

Régler efficacement les problèmes qui ne l'ont pas été depuis 13 ans : Une vraie rénovation de la place Saint Just : négociation pour un complet ravalement de façade, pour l'installation de commerces et services de proximité, distributeur bancaire, etc... **Clos d'Emery :** Réhabilitation totale du quartier, diversification et mixité de la population, accompagnement social et encadrement des jeunes et des enfants, **réaménagement du bois qui le sépare de la gare**, par un ensemble paysager accueillant quelques équipements publics et tout particulièrement les locaux de la **police municipale - Circulation/transports :** Renégociation d'un plan de circulation, création **navettes municipales**. Une vraie politique du **logement**, qui aidera au logement de nos enfants et petits-enfants - **Gens du voyage :** Installation aux lieux et places de l'aire illégale des gens du voyage limitrophe de Malnoue, d'une caserne de pompier et/ou d'une piscine intercommunale ou d'équipements culturels etc...

Et bâtir un vrai projet collectif pour « unir la ville » : Utiliser nos atouts, faire vivre nos espaces verts, un modèle de développement durable - Développer une vie sociale et de quartier **autour de la petite enfance et des groupes scolaires, encouragement et valorisation des initiatives associatives sportives et culturelles... etc.**

...ET UNE DÉMARCHE PARTICIPATIVE

Pour participer au groupe « projet » : Contact emerainvillois@wanadoo.fr ou JF Dauriac 06 26 26 01 24

En direct avec Jean-François Dauriac : www.jfdauriac.net

Consultez notre site : www.emerainvilletranquille.net

Pour soutenir la liste « Bien Vivre à Emerainville Malnoue » aux prochaines élections municipales :

Nom, prénom, adresse :

.....

Tél / Email :

Soutien la liste « Bien Vivre à Emerainville Malnoue » pour les prochaines élections municipales à Emerainville

Date : Signature :

A retourner à : BVEM - BP 24 - Emerainville - 77184 Marne la Vallée